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　１９８４－８５年度は池田　廣会長、柿市高重幹事。池田
会長は池田放射線診療所の院長でいらしたようです。
　前年度の週報には会長アドレスが卓話メモとして
掲載されていましたが、この年度は元のように掲載
されておらず、現在のように週報に掲載されるよう
になるのは、まだ先のようです。
この年度の卓話内容を見ると８月から「健康を高め
るには」（牧田会員）、「脳卒中について」（河井会
員）、「心臓と血管の話」（福田会員）、「医療あれこ
れ」（太原会員）と医療に関する会員卓話が続いてい
る点が目を引きます。これだけの内容を自前で行っ
ている点も驚きですが、てっきり会長が医師である
ことから、このようなテーマが続いていたのかと思
いきや、村田プログラム委員長が年度初めに会員に
卓話内容のアンケートを取ったところ、８２％の会員
から健康に関する話題の要望があったとアッセンブ
リーに理由が記載されていました。私が興味深かっ
たのは太原会員の卓話で癌の告知について話されて
おり、「残念ながら今の医学の力では、まだまだ癌と
いう診断を本人に告げることはできません」と述べ
ておられ、悟りを開いていると思われた高僧に告知
したら首を括ってしまった例や日本医師会の武見太
郎会長も肝臓癌であったが、本人には胆嚢炎と言っ
て手術したため、手術後「俺の胆嚢を見せてくれ」
と言われた際に、あらかじめ準備していた別の手術
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２月は平和構築と紛争予防月間です

① ロータリーソング（奉仕の理想）　　② 鹿児島ＲＣ例会　　③ 鹿児島西ＲＣ例会

④ 鹿児島中央ＲＣ例会　　⑤ 懇親会　　⑥ ロータリーソング（手に手つないで）

本日の主要
プログラム

３ＲＣ（鹿児島・鹿児島西・鹿児島中央）合同例会
１８：３０～　山形屋食堂

Reborn For The Future（１９８４－８５年度）

摘出標本を見せたエピソードを話されています。
　また５月９日には鶴岡ＲＣとの兄弟盟約２０周年記
念例会が開かれ、鮫島志芽太会員が記念卓話を行っ
ています。卓話では西郷隆盛と菅実秀の徳の交わ
り、西郷南洲翁遺訓が旧荘内藩で編纂され、鶴岡ＲＣ
と当クラブが兄弟盟約を結んだ経緯の他、鹿児島ＲＣ
と酒田ＲＣが兄弟盟約を締結したことには鶴岡ＲＣと
当クラブが斡旋し、当クラブの海老原利則会員の貢
献があったことを話されています。

　この年度の私は大学３年から４年に当たります。
この当時、４年生の前半が就職活動の時期でした。
ジャーナリスト志望でマスコミゼミを選択したこと
はすでにお話ししましたが、文章力の乏しさやその
前提となる何にでも関心を持つ好奇心の旺盛さに限
界を感じて、採用活動の早い金融業界から当たり始
めました。金融業界の中では、法学部と商品の親近
感のある損保業界に魅かれて、安田火災海上保険か
ら内定をいただきました。

　社会的にはこの年、新紙幣発行１万円札が福澤諭
吉、日本電信電話公社がＮＴＴに、日本専売公社が
ＪＴに民営化などがありました。



職場訪問
（マリックスライン株式会社）

2月14日（水）12：00～12：30集合

外部卓話
ファイナンシャルプランナー
瀬尾　由美子様

休会

会員卓話

ゲスト卓話　手嶋　州平様

新会員卓話
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クラブ協議会
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Ｅメール・アドレス　info@kagoshima-w-rc.jpレス　info@kagoshima-w-rc.jp
ホームページ・アドレス　http://www.kagoshima-w-rc.jp//www.kagoshima-w-rc.jp/

ＲＩのホームページアドレス
日本のホームページアドレス
第２７３０地区ホームページアドレス

ビエントビエント
鹿児島西ＲＣ

市内ＲＣ例会プログラム

Ｚｏｏｍでの例会参加（社交室での昼例会）▶ 
ミーティングⅠＤ：7119758631　パスコード：westrc
※入室の際は会員名が分かるように名前表示をお願いいたします

次 回
予 告

　皆様、明けましておめでとうございます。コロナ禍
を乗り越え、平和を求め、希望あふれる、明るいロー
タリーライフを進める新たな年を迎えられたことと存
じます。
　この度は、鹿児島市内ロータリークラブ新春合同
例会にお声掛けいただき、誠にありがとうございま
した。
　国際ロータリーは奉仕活動を大切にしています。各
クラブの標準定款には五大奉仕部門の記載があります
が、第一にクラブ奉仕があり、次いで職業奉仕が挙げ
られています。そして社会奉仕、国際奉仕、青少年奉
仕と続きます。中でもクラブ奉仕と職業奉仕の充実は
ロータリー活動の基本であり、立派な職業人の集まる
楽しいクラブ作りが重要です。クラブ奉仕と職業奉仕
をしっかり行うためには、会員同士の親睦を計り、お
互いを理解し合うことは重要な要素になります。
　この度ＲＩＤ２７３０地区６８カ所のクラブをガバナー
として訪問させていただきましたが、同行した宮崎
ロータリークラブの会員達は、訪問クラブ先での懇談
会、例会、フォーラムなどに同席することで、今まで
知らなかったローターに関する新たな情報や知識を得
ることができたと実感しているようです。
　自分が所属するクラブ内だけでなく、様々なクラブ
のロータリーフェローとの間でロータリーを語る機会
となる、本日の鹿児島市内ロータリークラブ新春合同
例会の趣旨に、ガバナーとしてもまた宮崎ロータリー
クラブの一会員としても、感謝を申し上げたいと思い
ます。
　クラブ訪問、地区大会が終了したとはいえ、ガバ
ナーとしての任期はまだ半分残っています。皆様の更
なるご支援をよろしくお願い申し上げます。

国際ロータリー第２７３０地区ガバナー　池ノ上　克

１月１９日㈮ 鹿児島市内ＲＣ新春合同例会挨拶

　２０２３年の市政の主な出来事について、振り返ってみ
たいと思います。昨年は、急激な物価高騰が進み、市民
生活に大きな影響があった一方で、５月には新型コロナ
が５類感染症に移行し、全国規模の大会を相次いで迎え
るとともに、各種イベントを観覧制限なしで開催するこ
とができるなど、まちがにぎわいと活気を取り戻しつつ
あることを実感した１年でした。
　３月には、鹿児島マラソンを４年ぶりに開催しまし
た。また、マイアミ市の高校生の受け入れや、１月２１日
からは、長沙市へ友好代表団を派遣するなど、コロナ渦
以降中断を余儀なくされていた、姉妹友好都市をはじめ
とする海外都市との多彩な交流を再開しました。
　８月には、世界マスターズ水泳選手権２０２３九州大会
のアーティスティックスイミングが開催され、国内外から
の参加者などで、まちは大いに賑わい、私達に大きな感
動を与えてくれました。鹿児島の風物詩である「かごし
ま錦江湾サマーナイト大花火大会」も休止や時期をずら
して開催するなどの対応を行ってきましたが、４年度か
ら、皆さまの協力をいただく中で、再開しております。
　１０月には、コロナの影響により３年間延期となって
いた（５１年ぶりの）国体と鹿児島では初めての全国障害者
スポーツ大会が開催されました。各会場で繰り広げられ
た、全国から集結したトップアスリートたちによる熱戦
と交流は、私たちに夢や希望、そして熱い感動を与えて
くれました。
　また、全国各地から本市を訪れた皆さんに、鹿児島な
らではの温かいおもてなしに触れていただくことで、本
市の多彩な魅力を存分に堪能いただくとともに、本市の
魅力を発信することができたと思います。両大会の成功
を契機として、さらに鹿児島ファンの拡大に努めてまいり
ます。
　４年ぶりに、観覧制限のない「おはら祭」を開催し、
万人を超える踊り手の皆さんが、まちを華やかに彩りま
した。特別企画として、東京ディズニーリゾート・４０
周年スペシャルパレードを実施したほか、「焼酎スト
リート」などの民間イベントとも連携することで、天文
館一帯を大いに盛り上げることができました。
　今後も各種イベントの開催などにより、多くの市民や
観光客の皆さまに、お楽しみいただくとともに、本市の
にぎわいと“稼ぐ力”向上につなげていきます。

（抜粋）

鹿児島市長　下 鶴　隆 央

２０２４年１月１９日市内ＲＣ新春合同例 ゲスト卓話


